



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

El GNOME y Ximian (f.k.a. HelixCode) nacieron en Microsoft (6850 lectures)

Per Ricardo Galli Granada, [gallir](http://mnm.uib.es/gallir/) (<http://mnm.uib.es/gallir/>)

Creado el 05/02/2001 00:00 modificado el 05/02/2001 00:00

Vaya título me ha salido, la prensa amarilla debería aprender ;-). Esta [entrevista](#)⁽¹⁾ desvela que Miguel de Icaza y Nat Friedman (CEO de Ximian, 23 añitos) se conocieron en Microsoft.

Es la primera entrevista que veo a Nat Friedman, motivador, fundador y CEO (consejero delegado) de Ximian. Según él mismo, aprendió Pascal a los 11 años y C a los 13...

Hay cosas curiosas, como que él trabajaba en el grupo de desarrollo del MS Web Server y conoció a Miguel de Icaza cuando fue a una entrevista para el grupo de trabajo del MS Internet Explorer.

--ricardo

Lista de enlaces de este artículo:

1. http://www.linuxworld.com/linuxworld/lw-2001-01/lw-01-vcontrol_5.html

E-mail del autor: gallir_ARROBA_uib.es

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=473>